

*Abstract Workshop A*

*Der FinKon-Test (Finale-Konsonanten-Test) – ein neues Verfahren in der Sprachaudiometrie*  
(Prof. Dr. Johannes Hennies, Maren Stropahl)

Der im Forschungsprojekt entwickelte sprachaudiometrische Test erlaubt als erster Test in Deutschland, die Diskrimination finaler Konsonanten zu testen (FinKon-Test, vgl. Hennies et al. 2012). Der Test arbeitet mit der Minimalpaarmethode (Huhn vs. Hut). Derzeit wird eine Normierungsstichprobe mit dem Ziel erhoben, den Test der pädaudiologischen diagnostischen Praxis zur Verfügung zu stellen. Im Workshop wird den TeilnehmerInnen die Möglichkeit zur praktischen Anwendung des Tests gegeben.